
VERBALE N° 05/2020 
 
 
Il giorno 11 novembre alle ore 18:30, in videoconferenza, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il 
seguente ordine del giorno:  
 
1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 
2. Delibera variazioni al programma annuale 
3. Modifica prefestivi 
4. Resoconto Contributo Scolastico e Assicurazione a.s. 2020/2021 
5. Progetti a.s. 2020/2021 
6. Modalità elezioni del Consiglio di Istituto 
7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
 
 
Presiede la seduta il presidente Mirco Molon. Assente: Spigarolo. 
Viene approvato il verbale 04/2020 della seduta del 05 ottobre 2020, si astengono gli assenti al consiglio 
relativo. 
 
Vengono adottate le seguenti delibere: 
- Approvazione delibera variazioni al programma annuale: delibera di approvazione n° 13/2020 - 
unanimità 
- Approvazione delibera modifica prefestivi - delibera di approvazione n° 14/2020 - unanimità 
 
 
Discussione dei punti O.d.G. 
 
Punto 2 O.d.G. - Delibera variazioni al programma annuale. 
La DSGA spiega le variazioni avvenute.  
È arrivato il contributo da Miur per Covid (€ 31.599,54) che è stato utilizzato per acquisto dei dispositivi, 
mentre i fondi Miur per supporto psicologico sono vincolati per utilizzo specifico. 
È stato incassato anche il contributo del Comune di Quinto. 
I fondi PON FESR 4878 Smart Class (€ 12.999,96) sono stati erogati, in attesa di incasso. 
Dopo breve discussione, il Consiglio delibera all’unanimità. 
 
 
Punto 3 O.d.G. - Modifica prefestivi. 
I prefestivi definitivi: 
- lunedì 07 dicembre 
- giovedì 24 dicembre 
- giovedì 31 dicembre 
- martedì 05 gennaio 2021 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
Punto 4 O.d.G. - Resoconto Contributo Scolastico e Assicurazione a.s. 2020/2021. 
È presente un avanzo del Contributo Scolastico non utilizzato a causa del blocco dei progetti dovuto alla 
situazione Covid. Anche per questo motivo il contributo 2020/2021 è stato inferiore. 
Viene analizzato il resoconto dei contributi incassati ad oggi dai genitori e quanto deliberato dai comuni per i 
progetti. 
L’incasso del contributo dei genitori è stato inferiore alle aspettative, sia per importo minore che per 
adesione, anche per la parte assicurazione. Tutti gli allievi saranno comunque coperti perché la scuola paga 
una quota in più. 
LA DSGA non ritiene di fare un sollecito per assicurazione, perché per fortuna la scuola ha una situazione 
finanziaria solida. 
Il consiglio, invece, ritiene sia corretto inviare un sollecito per la parte assicurazione, sia per l’obbligatorietà 
che per rispetto di chi ha versato correttamente. 
 
 
 
 



Punto 5 O.d.G. - Progetti a.s. 2020/2021. 
Il contributo dei genitori verrà utilizzato per i progetti di recupero competenze di base e potenziamento di 
informatica, svolti dai docenti interni in orario extrascolastico. 
Da capire se verranno svolti durante orario di classe oppure nel pomeriggio, valutando anche le disponibilità 
dei genitori. Sarà argomento della riunione di interclasse. 
 
Con il contributo dei Comuni sono stati acquistati proprio la settimana scorsa 15 computer per un totale in 
dotazione di: 
- 24 Chrome Book (acquistati con fondi PON - 11 per secondaria di Bolzano e 13 per secondaria di 
Quinto); 
- 21 Note Book (acquistati con fondi Miur art. 231 - 10 per primaria di Bolzano e 11 per primaria di Quinto); 
- 15 nuovi PC acquistati con fondi Comune; 
per un totale di 60 device in istituto. 
Alla fine dell’emergenza ogni plesso avrà a disposizione 12 device, il che significa poter attrezzare un’aula 
digitale per plesso. 
A Quinto, alla Perlasca, c’è anche a disposizione un carrello porta PC avuto dal Comune. 
A Lisiera, domenica scorsa si ha avuto un’altra intrusione, per fortuna i PC non erano nel plesso. 
Biasio riporta che è stato sollecitato il comune perché provveda ad installare un sistema di allarme o 
intervento idoneo a prevenire tali intrusioni, al momento senza riscontri. Resta da capire se installare 
inferriate sia a norma e in sicurezza. 
La DSGA commenta che il comune ha assicurato che provvederanno all’installazione di un allarme al più 
presto. 
Anche a Quinto sarebbe opportuno sistemare/installare un impianto di allarme a protezione. 
È in fase di conclusione la distribuzione dei PC a chi ha fatto richiesta. Ne mancano da consegnare 2 a 
Lisiera, la segreteria contatterà le famiglie. Anche alla secondaria di Quinto mancano ancora dispositivi da 
consegnare. 
 
  
Punto 6 O.d.G. - Modalità elezioni del Consiglio di Istituto. 
Si sta formando la commissione elettorale, per i genitori: Michele Munari e Christian Bernardi. 
Dopo l’insediamento verrà attivata la procedura, forse online il 29 e 30 novembre. 
Arriverà circolare con tempi e indicazioni per la presentazione delle liste e modalità di votazione. 
 
 
Punto 7 O.d.G. - Comunicazione del Dirigente Scolastico. 
a. Didattica a distanza (DAD). 
  In caso di assenza per motivi legati al Covid è prioritario garantire ai ragazzi in quarantena, soprattutto  
  delle medie, di potersi collegare con la classe durante la lezione (lezione sincrona), spiegazioni importanti  
  e quanto l’insegnante lo ritiene necessario. È da provare il funzionamento. Da garantire per italiano,  
  matematica e inglese, soprattutto quando si affrontano argomenti nuovi. Da valutare anche le disponibilità  
  di genitori e insegnanti e se la classe lo permette. 
  L’attivazione è su richiesta dei genitori, da fare al coordinatore di classe (insegnante prevalente). 
  Anche alla primaria è su richiesta. 
  Arriverà una circolare esplicativa sull’attivazione della procedura. 
 
b. È stato pubblicato sul GdV online (sabato pomeriggio) un articolo ben “fiorito” sulla scuola primaria di  
  Quinto e sulla didattica a distanza non partita. Un positivo Covid con la figlia a casa ha lamentato che la  
  scuola non si è attivata e ne se sta “fregando”. Una polemica specifica con la DSGA. La dirigente ricorda  
  che è sempre disponibile e pronta a rispondere e a chiarire qualsiasi situazione e procedura, nel  
  massimo rispetto delle parti. 
 
c. Uso delle mascherine. Viene usato il buonsenso, se i ragazzi hanno bisogno di togliere/abbassare,  
  questo viene concesso nel rispetto delle procedure di sicurezza. 
 
d. C’è stato il primo caso di bambino positivo e si è in attesa delle info per attivare la procedura. Non si  
  prevede la chiusura della classe e arriverà comunicazione specifica alla classe interessata. 
 
 
 
 
 



 
e. La prof. Lodi vuole riportare l’attenzione sulla situazione della palestra della secondaria di Bolzano. È una  
  situazione molto precaria, c’è poca sensibilità da parte del comune. Ritiene importante portare in  
  evidenza questo argomento per tutelare al meglio i ragazzi, e anche l’insegnante. 
  Attualmente la palestra viene usata anche da una squadra di pallavolo di serie C che apre anche  
  l’armadio della scuola senza alcun motivo. 
  La prof. Lodi ribadisce la sua arrabbiatura per questa situazione e totale mancanza di rispetto. 
  Anche il presidente fa presente che ha incontrato il sindaco al quale ha posto la questione, ma senza  
  ottenere risultati. Aveva anche comunicato che la parrocchia si era resa favorevole (su richiesta diretta  
  del comune) a mettere a disposizione dei ragazzi della scuola il campo e la pista del Patronato per  
  svolgere attività all’aperto. 
 
 
Non essendoci altre argomentazioni il Consiglio si chiude alle ore 20:22. 
 
 
 
 
La Segretaria   
 

Il Presidente  

Maria Chiara Lombardi Mirco Molon 
 


